
【本报讯】最近，关于将
大麻合法化用于医疗目的的
讨论再次被提出来讨论。大
麻健康益处的说法也备受关
注。事实上，医用大麻确实
在一些国家已经合法化。最
新的是邻国泰国，该国最近
于6月9日将大麻合法化，包
括用于医疗目的。

周三（29/6），印尼医生
协会咨询委员会主席朱柏
立（Zubairi Djoerban）表 示 ，
医用大麻确实可以成为一
种选择或替代疗法，但它不
是最好的。没有证据表明
大麻药物更好，包括癌症疼

痛和癫痫。然而，医用大麻
可以是一种选择或替代品，
但不是最好的。因为，也没
有一种疾病的主要治疗方
法是服用大麻。

迄今为止，许多研究已
经表明大麻与健康之间的
关系。一些研究提到大麻
可以成为一种替代药物。
然而，这种植物还有很多未
知数。大麻如何与其他药
物和人体相互作用也不确
定。使用医用大麻也不意
味着它是完全安全的。

朱柏立指出，如果其使
用不受严格监管，医用大麻

有可能被滥用。如果不严
格使用，可能会有滥用对用
户造成健康后果。在过量
剂量下，大麻的使用也已知
具有依赖性和幻觉作用。
医疗目的所需的剂量通常
比娱乐用药低得多。很明
显，在治疗期间，患者不应
该开车。四氢大麻酚，大麻
中的化合物和大麻二酚，根
本不应该给孕妇和哺乳期
妇女服用。

到目前为止，科学家们
也不确定如何安全地吸食
大麻。很明显，吸食大麻和
吸食烟草一样糟糕。也就

是说，它损害肺脏器官和心
血管系统。

作为一名医生，朱柏立
本人觉得必须考虑适当地
使用大麻，尽管许多研究已
经发现了大麻的好处。有
很多事情需要考虑。从可
能的药物相互作用，它们对
焦虑水平的副作用开始，到
大麻使用可能引发的精神
障碍的风险。

朱柏立表示，很明显，
每种药物都有潜在的副作
用，应该尽量减少，包括使
用医用大麻。剂量的准确
性对于维持患者的病情至
关重要，以便获得预期药物
的效果。 （亮剑）

印尼医协：大麻可以医用但非最佳选择
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佐科维访问乌俄两国 印尼与西方关系保持不变

大印党和民复党同意结盟
贾兹鲁尔宣称该联盟已达总统提名门槛

【本报讯】大印尼行动
党（Gerindra）和 民 族 复 兴
党（PKB）已同意组建一个
名 为 SIR（Silaturahmi Indo-
nesia Raya）的 2024 年 总 统
选举联盟。

周 四（30/6）在 雅 加 达
Senen 区举行了题为“大印
党和民复党为大印度尼西
亚复兴的全国集会”后透
露了 SIR 的名称。

民复党副主席贾兹鲁
尔（Jazilul Fawaid）说 ，两 党
组成的联盟名叫“伟大的
印度尼西亚聚会”。

贾兹鲁尔承认他并不
担心他的政党与大印党建
立的合作。据他介绍，大
印党总主席普拉波沃连续
输掉三届总统选举的历史
不是问题。他相信民复党

将在即将到来的 2024 年总
统大选中带来好运。

贾 兹 鲁 尔 周 四（30/6）
在 议 会 大 楼 对 记 者 说 ，
2024 年 会 遇 到 好 运 ，即 我
们都赢了。

他 还 说 ，大 印 度 尼 西
亚聚会计划携带普拉波沃
和民复党总主席穆海民。
不过，他所在的政党尚未
确定谁将成为总统候选人
或副总统候选人。

这 位 人 协 副 议 长 强
调，大印度尼西亚聚会联
盟已达到总统提名门槛，
即在国会至少拥有 20%的
席位。

尽 管 如 此 ，贾 兹 鲁 尔
透露，他的政党和大印党
组成的联盟仍然为其他政
党的加入打开了大门。

贾 兹 鲁 尔 说 ，民 复 党
和大印党合在一起的国会
席 位 是 23% ，一 旦 正 式 引
擎启动，运动更敏捷。以
后如果有人想加入，请成
为推举者，距离大选还有
一年半时间。

贾 兹 鲁 尔 还 声 称 ，民
复党与大印党的关系现在
更加密切。目前双方都在
寻找正式宣布宣言的好日
子 。 他 预 计 该 声 明 将 于
2023 年公布。

在 同 一 场 合 ，大 印 党
秘书长穆扎尼表示，他的
政党与民复党的联盟带来
了热情，并觉得他结交了
新朋友。穆扎尼说，没有
任何障碍，每个人都有相
同的看法，这就是为什么
今 天 我 们 觉 得 我 们 有 朋

友，与 民复党朋友一起感
到精力充沛，无论是我们
或民复党的朋友都相得益
彰。

作 为 参 考 ，一 些 民 复
党 和 大 印 党 干 部 于 周 四
（30/6）在雅京中区的 Senen
地区举行了会议，但没有
看到民复党总主席穆海民
和大印党主席普拉波沃出
席会议。

此 前 ，民 复 党 和 大 印
党的多位精英在周三（22/
6）举行了会议。在穆海民
和普拉波沃会面后的第二
次会议上，他们认为努山
达 拉 新 首 都（IKN Nusanta-
ra）是 宣 布 他 们 组 建 联 盟
以 应 对 2024 年 总 统 选 举
的合适地点。

（Irw）

巴洛不希望竞选导致国家分裂
呼吁尽早改进选举制度以维护国家完整性

【本报讯】尽管最终佐科维总统对乌
克兰和俄罗斯的和平使命未能彻底完
成，但我国与西方国家的关系被认为是
良好的。因为，西方国家领导人支持佐
科维访问两个交战国家。

欧洲国家有支持乌克兰的说法，但
当佐科维总统前往德国埃尔茂城堡参
加 七国集团（G7）峰会时，他们的态度是
明确的。不少人支持佐科维总统去乌克
兰 - 俄罗斯。G7 由美国、英国、意大利、
日本、德国、加拿大和法国组成。

佐科维向 G7 成员国领导人传达了
为乌克兰和俄罗斯带来和平信息的态
度。所以，佐科维没有直接从雅加达去
乌克兰和俄罗斯。不是由雅加达出发，
而是由德国出发，表示 G7 成员国都晓得

佐科维总统访问乌克兰-俄罗斯的目
的。

如 果 ，佐 科 维 的 和 平 信 息 没 有 成
效，印尼与西方国家的良好关系将得以
维持。因为，佐科维被认为具有其他国
家许多领导人所没有的勇气。 有一种
和解的尝试，不是每个人，也不是所有
的国家领导人都勇于涉险争取和平。

消息显示，佐科维于周三（29/6）开
始访问乌克兰。随后与乌克兰总统泽
连斯基举行了非公开或非正式会议。
佐科维表达了对战争局势的担忧，要求
泽连斯基保持和平精神。会晤结束后，
星期四（30/6）佐科维继续前往俄罗斯
莫斯科会见俄罗斯总统普京。

（亮剑）

【本报讯】与前几次相
比，印度尼西亚过去两个月
的新冠肺炎疫苗接种覆盖
率相对较低，或有所下降。
因此，卫生部正试图根据世
界卫生组织的目标追求国
家疫苗接种目标，以实现
70%的全剂量疫苗接种或
多达2亿 826万 5720人。

截至周三（29/6），我国
新冠疫苗接种或初级疫苗
接种的全剂量已达到 1 亿
6896 万 4866 剂。这一数字
相当于国家疫苗目标 2 亿
826 万 5720 人 的 81.13% 。
因此，尚未接种第二剂疫苗

且必须由卫生部完成的人
仍需多接种3930万剂疫苗。

与此同时，第三剂或加
强剂也仅达到 5039 万 8859
人，或相当于全国疫苗接种
目 标 2 亿 826 万 5720 人 的
24.20%。

卫生部发言人夏里尔
（Mohammad Syahril） 周 三
（29 / 6）指出，为了让人们
充分接种疫苗和加强剂，所
采用的举措是继续教育初
级疫苗和加强剂的益处。
卫生部正在与所有利益相
关者和政府官员合作，共同
倡导加强剂的重要性。然

后，它将使加强剂成为使用
公共交通方式，以及大规模
活动和旅行时的先决条件。

然而，当被问及全剂量
疫苗接种（第二剂）的目标
是在2022年 7月还是 8月完
成时，是否更现实，夏里尔
却没有详细解释，只希望对
目标的预测既要实现，又能
尽快完成，而不给一定的时
间。当被问及印度尼西亚
疫苗的库存或可用性时，夏
里尔表示，政府保证疫苗接
种的充分性，包括加强疫
苗，但没有解释由于疫苗接
种滞后，而浪费的疫苗数

量。
夏里尔总结道，对于加

强疫苗本身的可用性，直到
2022 年 6 月 26 日，加强疫苗
接 种 的 数 量 达 到 5002 万
7651 人，或全国疫苗接种目
标 2 亿 826 万 5720 人 的
24.02%。到目前为止，还没
有 更 多 的 疫 苗 从 国 外 运
来。2022 年 4 月之后，将不
再有来自赠款的新冠疫苗
进口。这是通过考虑疫苗
库存的可用性，分发率的降
低和新冠疫苗接种率来实
现的。

（亮剑）

卫生部目前推动加强新冠疫苗接种目标

【本报讯】民族民主党
总主席苏尔雅巴洛不希望
2024 年大选的竞争导致两
极分化或分裂。

他 评 估 说 ，2019 年 的
选举留下了深刻的分歧，
即 使 在 家 庭 层 面 也 是 如
此。

巴洛在周五（1/7）引用
的声明中说，如果国家分
裂 ，选 举 还 有 什 么 意 义 。
如果选举会造成分裂，产
生不良影响，最好不要举
行选举。

巴 洛 说 ，有 些 政 党 制
造 并 利 用 社 会 之 间 的 分
裂。他随后要求各方，尤
其是政党尽量减少分裂。

他 解 释 说 ，这 是 为 了
维护国家的完整性，这是
一个教训，如果我们不想
分裂，我们必须尽早开始
改进选举制度。

最 后 ，巴 洛 希 望 2024

年大选能够安全和平地举
行。他不希望民主党成为
群体之间斗争的舞台。

他 补 充 说 ，所 以 我 们
正在努力吸取教训，两极
分化导致我们之间发生争
斗。绝不能重蹈覆辙，我
们将明智地迎接下一次选
举。

据 了 解 ，目 前 各 政 党
都 在 为 2024 年 大 选 做 准
备，各方正在努力寻求结
盟。到目前为止，只有从
业党、国民使命党和团结
建设党三个政党宣布与印
度尼西亚统一联盟（KIB）
合作。

与 此 同 时 ，民 族 民 主
党本身尚未宣布将与谁组
成联盟。不过，巴洛宣布
了三位总统候选人，分别
是雅京省长阿尼斯、中爪
省长甘贾尔和国军总司令
安迪卡上将。 （Irw）

【本报讯】存款保证机
构（LPS）指出，“富豪客户”
或储蓄超过 50 亿盾的客户
存款仍然是银行业第三方
存款的最大贡献者，截至
今 年 5 月 达 到 3889 万 亿
盾。

根据 2022 年 5 月份的
银行业存款分配的存款保
证公司报告，富豪客户群
的 存 款 占 总 存 款 的
51.4%。这些分阶层存款
按年和按月增长，分别增
长14.5%和 1.5%。

周三（29/6），存款保证
公司的在报告中写道，储蓄
存款增幅最大的是 50 亿盾
以 上 的 存 款 ，环 比 增 长
1.5%，而储蓄存款增长降幅
最大的是低于 1 亿盾的阶
梯式环比负增长4.6%。

第二大贡献者是其储
蓄不到1亿盾的客户集团，
占总存款的 12.8%。尽管
按月收缩 4.6%，但这一分
阶层同比增长 3.3%，达到

974万亿盾。
存 款 从 2 亿 盾 到 5 亿

盾的阶层，每年增长 0.6%，
达到 646 万亿盾，占所有商
业银行存款的 8.5%。 以
20亿盾至 50亿盾的阶层计
算，占所有存款的 8.2%，或
达到 621 万亿盾，每年增长
5.3%。5 亿盾至 10 亿盾的
阶层存款，贡献了多达 554
万亿盾。这种类型的阶层
占总存款的 7.3%，每年增
长4.6%。

10 亿盾至 20 亿盾的存
款阶层占总存款的 6.4%，
即 484 万亿盾。这种阶层
每年增长 4.7%。 1 亿盾至
2 亿盾的层至少来自其他
阶层，占商业银行总存款
的 5.4%。从 1 亿盾到 2 亿
盾的阶层达到 410 万亿盾，
每年增长6.4%。

存 款 保 证 公 司 表 示 ，
总体而言，储蓄存款每年
增长 9.5%，比上个月增长
0.3%。 （亮剑）

五月富豪客户群银行存款共3899万亿盾

【本报讯】国会第四委
员会斗争民主党派系议员
希 多 卢 斯（Dedy Yevri Sito-
rus）希望海事与投资统筹部
长卢虎与贸易部，重新考虑
使 用 PeduliLindungi 应 用 程
序和户籍编号（NIK）分配散
装食用油的计划。

希多卢斯周二（28 / 6 ）
在一份新闻稿中指出，这种
方法有可能引起民众的骚
动和造成麻烦，并有可能引
起偏差。想象一下，民众来
到购买地点，然后，其应用
程序显示为红色，不能购买
食用油。同时，许多看起来
有 购 买 力 的 民 众 可 以 购

买。这样，有可能会导致现
场出现骚动。那些来到商
店购买食用油的民众，应该
是有权可以购买的民众才
对。

希多卢斯表示，使用不
是根据户籍卡的身份证购
买食用油，也有可能导致喧
闹。因为，可以购买的数量
也相当大，即每个持有身份
证 的 人 每 天 可 购 买 10 公
斤。这可能会鼓励民众囤
积。而且，现场存货也会很
快就会售罄，导致没有多少
人可以买到，很有可能出现
这种情况。因为，与包装食
用油的价格差异仍然很高。

希多卢斯评估说，最好
的方法是创建正确的分销
链，并确保每个地区根据需
要，以最高零售价格的价格
供应顺畅。此外，目前食用
油的供应已经很充足。目
前最重要的是要首先满足
国内市场，并促进出口，使
市场机制发挥作用。这将
推动供需平衡，合理地压低
价格。

希多卢斯希望政府系统
地和根本性地组织棕榈油
和食用油生态系统，而不是
总是利用权宜之计，以及片
面地思考。目前，各方都遭
受了损失，特别是中型种植

园主和小农户。除了食用
油黑手党之外，没有人从这
种混乱中受益。

希多卢斯坦言，目前小
农户正在遭受痛苦，因为连
梗 棕 榈 果 价 格 已 经 从
Rp2156 / 公斤的合理经济价
格降至 Rp400 /公斤。因为，
储罐容量满溢。据推测，随
着 棕 榈 油 的 价 格 达 到
Rp5138 /盾，散装食用油的
价格远低于最高零售价，其
范围为 Rp1 万 2156 /公斤或
约 Rp1 万 1200 / 公升。坦率
地说，我不明白卢虎先生和
贸易部长是怎么想的。

（亮剑）

牛头党议员批评以身份证或PeduliLindungi应用程序分配散装食用油

【本 报 讯】国 企 部 长
埃 里 克 周 三（29 / 6）在 其
私人社媒账号上写道，这
次 与 鹰 航 公 司 高 层 访 问
迪拜，会见了阿联酋航空
公 司 董 事 长 兼 首 席 执 行
官 阿 尔 · 马 顿 （Sheikh
Ahmed bin Saeed Al Mak-
toum）。

埃 里 克 表 示 ，国 企 部

将 讨 论 迄 今 为 止 已 经 建
立的合作，以及其他潜在
的战略伙伴关系。

据 报 道 ，阿 联 酋 航 空
将 成 为 投 资 者 鹰 航 的 战
略合作伙伴。

埃 里 克 强 调 说 ，这 是
加 强 航 空 业 和 支 持 印 度
尼 西 亚 国 内 旅 游 生 态 系
统的一部分。 （亮剑）

埃里克会见阿联酋航空高层兜揽投资鹰航

埃里克会见阿联酋航空公司董事长兼首席执
行官阿尔·马顿。


